

Cali, mayo 21 de 2020.

     

TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#) | [Servicios públicos](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

Florida, Pradera y Candelaria

## Gobernación entregó 600 litros de alcohol a tres hospitales



VALLE DEL CAUCA

Miércoles 20 de Mayo, 2020

De acuerdo con el plan de fortalecimiento de la red pública hospitalaria del Valle del Cauca, en el marco de la emergencia sanitaria ocasionada por el Coronavirus, el gobierno de Clara Luz Roldán sigue llegando con insumos a los hospitales del departamento para garantizar una correcta protección del personal médico.

“Estamos realizando la entrega de alcohol a los hospitales públicos del suroriente del departamento. Entregamos 600 litros de alcohol en Florida, Pradera y Candelaria”, precisó Yesid Diago, asesor del despacho de la Gobernación del Valle.

El alcohol es empacado en galones de 20 litros cada uno y llega a los centros asistenciales porque se trata de un insumo vital para la asepsia y desinfección de los puestos de trabajo en consultorios, así como para el personal médico, asistencial y los usuarios de las entidades de salud.

“Agradezco en esta oportunidad a la gobernadora Clara Luz Roldán y a Asocaña que por intermedio de la Gobernación nos ha hecho llegar estos diez galones de alcohol que nos van ayudar a fortalecer todas las medidas de bioseguridad y de nuestro personal asistencial”, dijo Javier Lenis Mendoza, gerente del hospital de Candelaria.

**DIARIO OCCIDENTE**  
www.occidente.co

¿Buscando Carrera?  
Abecé de los elementos que debe tener en cuenta

#WEBINAR GRATUITO  
Link de registro  
[T.LY/VCBU](https://t.ly/VCBU)

Fecha: Mayo 27 de 2020  
Hora: 05:00 pm  
Plataforma: Zoom

**Emerson Montaña Narváez**  
Docente Internacional y Profesor del Programa de Administración de Negocios de USB Cali

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Encuentran a 20 hombres en una orgía en pleno aislamiento en Cali](#)



[Más de 10 barrios de Cali están en la mira de las autoridades](#)



[Duras medidas contra infractores](#)



[Jamundí tendrá Día sin carro y sin moto](#)



[Más teletrabajo en Palmira](#)

Liceth Velazco, gerente (e) del hospital Benjamín Barney Gasca de Florida y María del Rosario Zapata, gerente del hospital san Roque de Pradera, de igual manera consideraron un aporte importante para la protección de su personal la entrega de alcohol por parte de la Gobernación del Valle del Cauca.

Es de anotar que este alcohol es donado por Asocaña con una pureza del 99% y trasladado a las instalaciones de la Industria de Licores del Valle, donde a partir de un proceso se rebaja hasta el 70% para uso de las entidades de salud. La Gobernación del Valle se encarga del proceso logístico de distribución y lo lleva a las puertas de cada institución de salud.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos



Recibe la mejor información en tu correo electrónico  
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

**DIARIO OCCIDENTE**

## OTRAS NOTICIAS



### Tuluá reabre puntos Vive Digital

Los puntos Vive Digital de Tuluá serán reabiertos al público con todo...



### Autorizan sitios de actividades físicas en Buenaventura

Con el fin de que los habitantes del casco urbano de Buenaventura...



### Galería de Jamundí define estrategias para reabrir

Los vendedores de la galería de Jamundí y la administración...



### Gobierno del Valle le apostará a reactivación del sector...

Una vez se supere la emergencia sanitaria por el COVID-19, y en la...



### Microempresarios apoyan medidas

Los microempresarios del Valle del Cauca respaldaron la decisión del...



### Buenaventura garantiza servicios

Los puestos de salud de Juanchaco, La Bocana y Punta Soldado entraría...